## LIVRE

## « Femmes du Gourara », le regard de Françoise Saur

La photographe sera à la librairie 47°Nord ce mardi à Mulhouse, à l'occasion de la sortie de son nouvel ouvrage.



Le livre publié chez Médiapop Éditions, rassemble une bonne centaine de photographies en noir et blanc.

Photo Françoise Saur

La photographe Françoise Sàur, née en Algérie et vivant en Alsace, a effectué trois séjours entre 1999 et 2001 au Gourara, dans le sudouest du Sahara algérien. Là, elle a su instaurer avec les femmes dont elle a partagé la vie quotidienne, une relation de proximité et de complicité évidentes.

" l'ai pu faire des photos en confiance, dans l'intimité, grâce aux liens qui se tissent, explique-t-elle. L'accord est tacite, muet, dans la lenteur du temps qui s'égrène [...] Il faut être présent, disponible, mais on ne peut rien bousculer. Il faut que l'offrande vienne de ces femmes rencontrées, et le percevoir à d'infimes signes. » L'ouvrage, qui vient de paraître à Médiapop Éditions, rassemble plus d'une centaine de photographies qui parlent de la vie qui se joue dans les cours, derrière les murs des maisons, dans les champs...

Françoise Saur, qui exposera son travail en janvier prochain à la galerie de la Filature, sera présente à Mulhouse mardi prochain pour une conférence rencontre suivie d'une séance de dédicace, à l'occasion de la sortie du livre.

Y ALLER Conférence-rencontre avec Françoise Saur pour « Femmes du Gourara » (Médiapop Éditions, 38 €), mardi 14 octobre à 20 h. Réservations au 03.89.36.80.00.